

## Evaluación de la correduría Standard and Poor's

# Mejora calificación crediticia nacional de estable a positiva

Alberto Verduco / México

La calificadora estadounidense Standard and Poor's revisó la perspectiva de la nota soberana de largo plazo de México al pasar de estable a positiva, es decir, de BBB a BBB+, esto por la mayor probabilidad a la aprobación de políticas y reformas estructurales.

En un reporte, la evaluadora reconoció que bajo la administración del presidente Enrique Peña Nieto ha mejorado el panorama para la aprobación de políticas



**NUEVAS  
PROPUESTAS  
DE REFORMAS  
ELEVARON A**

**BBB+**

observación de esta  
calificadora sobre  
manejo de la deuda



que fortalezcan más el margen de maniobra fiscal y el crecimiento de mediano plazo. "Estamos revisando nuestra perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México a positiva desde estable. Asimismo, confirmamos nuestras calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo plazo de BBB y de corto de A-2 y en moneda local de A- y A-2, respectivamente", apuntó en un comunicado. Agregó que en el curso de los próximos 18 meses, la calificadora podría subir la nota a

México, pues uno de los principales impactos de una reforma fiscal sería fortalecer la base de ingresos no petroleros del gobierno y fomentar una mayor inversión.

"Podríamos subir las calificaciones si las reformas reducen la vulnerabilidad de las finanzas públicas del país frente a un mercado descendido en los ingresos petroleros y si se dan pasos para fortalecer su panorama de crecimiento de largo plazo", expuso.

De no darse ese cambio o si las reformas son insuficientes, Standard and Poor's volvería a revisar la perspectiva, que de ser positiva ahora regresaría a estable.

Finalmente detalló que la perspectiva positiva refleja una mayor probabilidad de que actual administración logre obtener aprobación para varias políticas y reformas. **M**